北地区振興会



本渡北地区振興会 本渡北公民館

〒863-0012 天草市今釜町10番43号 ☎•FAX 0969-23-4734 kita-ko@city.amakusa.lg.jp

みんなの笑顔あぶれた運動会則

第32回本渡北地区大運動会

~中村区が4年ぶり3回目の優勝~

10月10日、北地区の一大イベント「本渡北 地区大運動会」を北小学校グラウンドで開催し、 多くの北地区住民が参加しました。当日は、絶 好の運動会日和に恵まれ、参加者は巧ち競争や 縄跳び、綱引き、各種リレーなどに区民の力を 合わせて、楽しそうに取り組んでいました。ま た、今回初めて実施した"速うくぐって、次に やらんば"では、出場者10人の見事なチームワ ークによるフラフープ送りが披露されたほか、 最終種目の"30人リレー"では今年も白熱した レースが繰り広げられ、各区テントで応援する 皆さんからも大きな声援が送られていました。

なお総合成績は、中村区が4年ぶり3回目の 優勝。準優勝は茂木根区、3位・本泉区、躍進賞・ 城下区でした。おめでとうございました。

本大会の開催にあたっては、北小学校の先生 方や吹奏楽部・競技役員の児童の皆さんをはじ め、109の事業所や各区役員の皆さん方にご支 援・ご協力をいただいたほか、区長さんなどか らご寄付をいただきました。皆様方に心から感 謝申し上げます。





▲縄跳びでは今釜区が37回を記録





▲新種目「速うくぐって、次にやらんば」 ▲綱引きは今年も茂木根区が1位



▲今年も白熱した30人リレー



▲優勝旗は中村区に!

11~12月の行事予定

11月19日金)第6回老人大学 21日(日) 天草マラソン

22日(月) 北地区ミニバレー大会・ 監督会議

29日(月)~12月3日(金)

北地区ミニバレー大会

12月6日(月) 北老連役員会 北区長会

9日休)第7回老人大学

11日(土) 小学生料理教室

15日(水) 観光ガイド学習会

中旬 北女性部らくらく教室

|料理教室の参加者募集!|

【小学生料理教室】

- ▶対象=北小学校の1~6年の 児童 (保護者は参加不可)。
- ▶とき=12月11日は午前10時~。
- ▶ところ=北公民館。
- ▶メニュー=シチュー、スパゲ ティ、飾り付きスポンジケーキ。
- ▶参加料=無料。
- ▶定員=先着20人。
- ▶持参品=エプロン、ハンカチ、 タッパー、水筒(お茶)。
- ▶申込方法=11月15日側から 同30日火までに、電話で北 公民館☎23-4734へ。

【マイ・キッチン】

毎日の献立に悩んでいる人や 料理初心者の人など、どなたで も参加できます(託児はありま せん)。

- ▶とき=12月20日(月)午前10時~。
- ▶ところ=①天草中央保健福祉 センター②北公民館。
- ▶メニュー=未定。
- ▶参加料=100円。
- ▶定員=各20人(先着順)。
- ▶申込方法=12月16日休まで に、電話で天草中央保健福祉 センター☎24-3737へ。

第5回老人大学「北地区グラウンドゴルフ大会」

学級生ら108人がプレー楽しむ!

10月28日、第5回老人大学「北地区グラウンドゴルフ大 会 | を西の久保公園で開催しました。大会には、老人大学 の学級生や老人クラブ会員など108人が参加。当日は、ホ ールインワンが出たり、出そうになったりするたびに大歓 声があがるなど、参加者は和気あいあいとプレーを楽しん でいました。主な結果は、1位・谷口力さん(大矢崎)、2位・ 坂本昌幸さん(牛の首)、3位・園田幸雄さん(牛の首)、4位・ 倉田豁さん(中村)、5位・武田国郎さん(牛の首)でした。



▲同じ班のメンバーが注目する中、笑顔での第1打!

環境・リサイクル、防災について学ぶ

北区長会・先進地視察研修

北区長会の先進地視察研修が11月4・5日、北九州市 などで行われ、各区長さんなど14人が参加しました。今回 の研修では、北九州市エコタウンセンターで風力発電所や 自動車リサイクル施設の見学などをしたほか、福岡市民防 災センターで震度7の揺れを体感する地震体験や、水の入 った消火器を使っての模擬消火訓練などを実施。鶴田克幸・ 同会会長は「今回の貴重な研修・体験を、より一層住みよ い北地区づくりに生かしていきたい」と話していました。



▲家の中が燃える映像に向けて、水の入った消 火器で消火活動をする区長さんたち

慢・③ ゴ牛|の|首|区に

地域の一体感ある牛の首 自他ともに誇れる環境創造!

牛の首区長 金澤 裕巌

西の久保公園、丸尾ヶ丘(なぜかマリ アが丘との話も?)をはじめ、苓明高校、 箱ノ水保育園、星光園、苓南寮などの教育・ 福祉施設や、スーパーセンター TAIYO

など多くの商業施設があり、自然や文化、住環境に恵まれた"牛 の首区"(古くは入江である潮の首であったとか)。現在、約 450世帯・1,400人が暮らしています。

区の周囲にある丘の上には、古の時代から山の神・秋葉さん・ 金毘羅さん・お稲荷さんが祭られており、年間を通じて、住民 が集い・笑顔あふれるお祭りが行われてきました。今日ではこ れらに加え、運動会や敬老会、世代間交流グラウンドゴルフ大 会のほか、老人クラブや子ども会行事など楽しく、活力あふれ る活動が行われており、地域の一体感を醸成しています。

先人たちのおかげで、恵まれた生活空間の中に暮らす区民一 人ひとりが、ほかの人・自然に迷惑をかけないのは当然のこと、 自他ともに誇れる環境を創造し続けていきたいと思います。

皆さんの温かいご声援を!

「第21回北地区ミニバレーボール 大会」を11月29日(月)から12月3日 (金)まで(時間は午後8時~同10時)、 苓明高校体育館で開催します。各区 対抗により、熱戦が繰り広げられま す。皆さんのご声援をお願いします。

御所浦・嵐回の地域がくりを STORESTERNO!

市内各地の地域づくりについて学 ぶ[まちづくり研修事業]の参加者を 募集します。今回は、学校跡地を住民 等の憩いの場として活用する取り組 みなどを進めている御所浦・嵐□地 区で、現地視察や意見交換などを実 施。期日は11月28日(日)(8:30本渡港 集合、13:30同港解散)。参加費500 円 (参加費は北地区振興会が負担)。 定員20人程度。希望者は11月19日金 までに電話で北公民館☎23-4734へ。